



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2853

13/10/2016

6287

AUTOR/A: PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

Por lo que se refiere a los tramos de la línea de alta velocidad-LAV Valladolid-Burgos, se indica lo siguiente:

En los tramos Quintana del Puente-Villodrigo y Villodrigo-Villazopeque, Villazopeque-Estépar, el montaje de vía está finalizado.

En el tramo Estépar-Variante de Burgos falta, para completar la plataforma, el extendido de la capa de subbalasto, construcción de drenajes y montaje de la canaleta.

Los proyectos de línea aérea de contacto subestaciones, instalaciones de seguridad y pantallas acústicas están en ejecución.

Madrid, 22 de mayo de 2017